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   Goya Ciudad

Puerto de Ituzaingó

CORRIENTES CONTINÚA SU CAMINO HACIA EL 
DESARROLLO
El intendente Dr. Mariano Hormaechea acompañó hoy al gobernador de la Provincia, 
Gustavo Valdés, y al intendente de Ituzaingó Juan Pablo Valdés, en una recorrida para 
constatar los avances en las obras del imponente puerto..
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12 de Agosto

1806: En el Virreinato del Río de la Plata tropas comandadas por Santiago de Liniers reconquistan la 
ciudad de Buenos Aires, derrotando al ejército inglés y capturando a su general, William Béresford.

1821: Fundación de la Universidad de Buenos Aires.

1896: Nace el pintor y grabador Lino Enea Spilimbergo.

1903: Nace el artista plástico Absalón Argañarás.

1956: Nace en Uruguay el actor Osvaldo Laport, el cual participó en gran cantidad de producciones 
argentinas.
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Puerto de Ituzaingó

CORRIENTES  CONTINÚA  SU  CAMINO  HACIA  EL 
DESARROLLO
El intendente Dr. Mariano Hormaechea acompañó hoy al gobernador de la 
Provincia, Gustavo Valdés, y al intendente de Ituzaingó Juan Pablo Valdés, 
en una recorrida  para  constatar  los  avances en las  obras del  imponente 
puerto.

Esta  construcción  estratégica 
potenciará  la  industria  correntina, 
disminuirá  costos  logísticos  y 
permitirá  la  competitividad  en  los 
mercados internacionales.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

GOYA LÍQUIDA
La secretaria de Industria María Paz Lampugnani valora el acompañamiento 
de las instituciones a este programa que busca reactivar la economía local, y 
confirma  que  el  6  de  septiembre  será  el  sorteo  del  millón  de  pesos  en 
órdenes  de  compra  para  los  consumidores.  Por  otra  parte,  anticipa  el 
análisis  de  nuevas  estrategias  comerciales  con  esta  modalidad  y  la 
capacitación en el Club de Emprendedores para los comercios adheridos al 
programa.

SORTEO DEL MILLÓN DE PESOS

La  funcionaria  municipal  expresó: 
“Estamos  agradecidos  a  las 
instituciones  que  apoyan  esta 
iniciativa,  la  finalidad  es  tratar  de 
reactivar  nuestro  mercado  interno, 
buscamos  innovar  para  mejorar  el 
programa. Estamos conformes con lo 
realizado,  tenemos  400  comercios 
adheridos  y  el  próximo  6  de 
septiembre  se  hará  el  sorteo  del 
millón  de  pesos,  a  las  10  horas, 
estimo  en  el  Municipio  como  en  la 
edición anterior”.

UN PROGRAMA IMPUESTO EN LA 
CIUDAD

Lampugnani  aseguró:  “Conversando 
con los comerciantes y empresarios, 
coinciden  en  señalar  que  es  un 
programa que se ha impuesto, ahora 
trabajamos para que siga creciendo. 
Nosotros  dejamos  todo  el  año  la 
apertura  de  la  página,  analizamos 
estrategias para favorecer la venta, y 
ahora estamos evaluando realizar un 
Goya Líquida por sectores, por zona, 
para  incluir  a  los  comercios  de  los 
barrios,  una  vez  que  finalice  esta 
edición.  Será  materia  de 
consideración  para  incentivar  el 
consumo y la reactivación económica 
en los negocios barriales”.

NUEVAS  ESTRATEGIAS  DE 
VENTAS

Más adelante, en su contacto con la 
prensa sostuvo: “Este programa tiene 
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como  factor  el  contexto  económico 
nacional,  esto  hace  que  los  propios 
comerciantes busquen la manera de 
promocionar  los  productos. 
Entendemos  que  esta  es  una 
herramienta  para  llegar  a  más 
personas con el aporte y soporte de 
nuestras redes para ese fin”.

CAPACITACIÓN  EN  EL  CLUB  DE 
EMPRENDEDORES

La  secretaria  adelantó:  “Estamos 
preparando  una  capacitación  E 
Commerce para definir cómo usar las 
redes y aplicaciones tecnológicas, en 
el Club de Emprendedores, el 22 de 
agosto,  en el  horario de 15 a 17 a 
cargo de Jesica Ortigoza, sobre estas 
estrategias comerciales”.

CONVOCATORIA  DEL  MUNICIPIO 
DE RECONQUISTA

La  funcionaria  explicó  sobre  la 
invitación realizada por el municipio 
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de Reconquista para la municipalidad 
y  las  entidades  productivas  de  la 
ciudad. “Nosotros teníamos planeado 
una ronda de negocio en Reconquista 
en  el  mes  de  marzo.  Se  pospuso, 
después surgió otra propuesta, de allí 
la  suspensión  de  la  visita  al  norte 
santafesino, porque se sumaron otras 
provincias. La nueva idea es para el 
22  de  agosto,  una  charla  en 
Reconquista  con  la  participación  de 
los  Embajadores  de  Pakistán  e 
Indonesia,  a  las  10  horas  para 
informar  sobre  la  apertura  del 
mercado de esos países.  Cursamos 
la  invitación  a  las  empresas  de  la 
ciudad, la oportunidad está dirigida a 
aquellas  que  tengan  no  solo  la 
capacidad, sino la operatividad y los 
registros  correspondientes  para 
entablar comercio con el exterior. Es 
una posibilidad esta charla del 22 en 
la ciudad de Reconquista”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

JUEGOS CORRENTINOS NIVEL PROVINCIAL
El fin de semana en el Club Talleres de la capital correntina se disputó la 
final provincial de los Juegos Correntinos en el deporte Boxeo.

Goya  estuvo  representado  por  tres 
jóvenes, dos mujeres y un varón en 

esta  fase,  logrando  la  clasificación 
para la siguiente etapa dos de los tres 
competidores.  Lograron  clasificar 
para  la  instancia  nacional  Yasmin 
Esquivel y Juan Contreras.
Con  el  apoyo  de  la  Dirección 
Municipal de Deportes, los púgiles de 
la ciudad formaron parte del selectivo 
provincial. Rubén Arocha, entrenador 
del  Gimnasio  Knockout  Boxing, 
comentó sobre este juego.

PÚGILES  GOYANOS 
CLASIFICADOS AL NACIONAL

“La categoría es cadete, 2008-2009, 
la  que compitió  el  domingo.  Fuimos 
con  tres  jóvenes:  Juan  Conteras 
hasta  la  categoría  57  Kg,  Yasmin 
Esquivel  hasta 50 kg,  y Brisa Báez, 
hasta  54  kg.  Esta  deportista  hizo 
buena pelea pero no llegó a clasificar. 
Para  llegar  a  esta  instancia  nos 
eliminamos  con  púgiles  de  la  zona, 
nos pone contentos por la experiencia 
adquirida en esta instancia”, sostuvo 
Arocha.



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

FELICES DE ACOMPAÑAR

Rubén  Arocha  señaló:  “Estamos 
satisfechos de poder acompañar este 
proyecto  donde  además  de  nuestro 
gimnasio  hemos  representado  a  la 
ciudad,  ahora con la  chance de ser 
representativo de Corrientes en estos 
Juegos,  aguardando  por  la  etapa 
nacional”.
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La  delegación  goyana  estuvo 
integrada por la DT Maira Arocha, el 
DT Rubén Arocha y los boxeadores 
Yasmin  Esquivel,  Juan  Conteras  y 
Brisa Báez.

 Dirección de Prensa - Municipalidad 
de Goya

ATENCIÓN  PRIMARIA  DE  LA  SALUD  Y 
ASISTENCIA EN ZONA RURAL 

Continuando con el programa que 
busca reforzar la Atención Primaria 
de  la  Salud  y  la  Asistencia  a  las 
familias  de  la  zona  rural,  este 
martes 13 se estará atendiendo en 
el Paraje Ifrán desde las 9 horas.

MARTES 13

En  el  local  de  la  Escuela  462  del 
Paraje Ifrán, el equipo de APS con el 
médico,  enfermeros  y  personal  de 
farmacia  harán  los  controles 
respectivos  de  presión  arterial  y 
esquemas  de  vacunación  de 
calendario.  Por  su  parte,  la 
Delegación  Goya  de  Desarrollo 
Social,  después  del  relevamiento 
correspondiente  para  incluir  en  su 
registro,  hará  la  distribución  de  los 
Módulos  Alimentarios  a  las  familias 
del paraje rural.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

Goya Presente

JUEGOS CORRENTINOS INSTANCIA PROVINCIAL 
Y FEDERATIVO DE LEVANTAMIENTO OLÍMPICO
La ciudad sigue haciendo historia.

El  equipo  de  nuestra  localidad  por 
primera  vez  participó  de  un  evento 
clasificatorio  a  los  juegos  de  la 
juventud Evita, presentó a su equipo 
juvenil  (13  a  15  años)  logrando 
resultados  fantásticos  con  mucha 
expectativa  de  lograr  los  primeros 
clasificados  en  la  disciplina  de 
Halterofilia.
También  presentaron  parte  del 
equipo  infantil  con  chicos  de  7  a  9 
años.  Éste  grupo  de  jóvenes  está 
bajo  la  dirección  del  programa  de 
entrenamiento  y  capacitaciones 
Pushing  Monsters  dirigido  por  el 

profesor  Ariel  Mora,  dónde  tiene  un 
rol  fundamental  para  el  semillero  el 
profesor Matías Alegre. Goya cuenta 
con  el  semillero  de  Halterofilia  más 
poblado  de  la  región  contando  con 
más de 15 niños desde 7 a 16 años 
que cuentan con más de 8 meses de 
entrenamiento  constante  y 
supervisado  directamente  por  la 
selección correntina de pesas.

FEDERATIVO  LEVANTAMIENTO 
OLÍMPICO

También, por el lado de los mayores 
el  único  representante  federado  de 
Halterofilia  categoría  absoluta  de  la 
ciudad de Goya fue el profesor Ariel 
Mora,  quien  cumplió  en  su  rol  de 
deportista de defender la marca que 
lo  está  posicionando  en  el  ranking 
nacional  como  uno  de  los  primeros 
puestos y mantiene su clasificación al 
evento  más  grande  del  país:  "El 
campeonato nacional" a realizarse en 
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la ciudad de Bariloche en el mes de 
noviembre. A la vez, poder mejorar la 
posición  lograda  en  el  nacional  del 
pasado  año  en  dónde  quedó  como 
5to  mejor  pesista  de  esta  categoría 
en el país. En éste evento rompe su 
marca anterior de envión elevándose 

12 de Agosto – Pág. 4

con 155 kg por encima de su cabeza, 
5 kg más de su mejor marca en éste 
ejercicio.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

137º  ANIVERSARIO  DE  LA  ESCUELA  NORMAL 
“MARIANO I. LOZA”
 
La Secretaria de Educación Sonia Espina en representación del Ejecutivo 
Municipal  participó  del  acto  conmemorativo  desarrollado  el  lunes  en  el 
Establecimiento Educativo.

La ceremonia de recordación de los 
137 años de la Escuela Normal, contó 
con la participación de los directivos, 
docentes y alumnos de la institución, 
familiares,  ex  docentes,  funcionarios 
municipales, invitados especiales y la 
comunidad toda.
 
La  Rectora  destacó  el  aniversario 
como  “Un  Viaje  lleno  de  logros,  un 
crecimiento  de  la  institución 
educativa, desafíos superados.”
 
“La  Educación  es  la  base  para  el 
crecimiento  de  una  comunidad  y  el 
desarrollo de la sociedad.” Aseguró la 
Secretaria de Educación.
 
ACTO PROTOCOLAR

El  Ingreso  de  las  Banderas  de 
Ceremonia  dio  la  apertura  del  acto 
recordatorio,  para  dar  lugar  a  las 
palabras de sus directivos reseñando 
la actividad educativa, social, cultural 
y de fuerte compromiso con la ciudad, 
marcando  sus  huellas  como 
formadora de docentes,  hoy con los 
desafíos  de  la  actualidad, 
manteniendo  vigente  los  valores  de 
sus fundadores y  principios  rectores 
de la enseñanza.
 
RECTORA DE LA ESCUELA
 

La rectora de la institución educativa, 
Graciela Báez, invito a los presentes 
a  hacer  un  recorrido  por  estos  137 
años  de  compromiso  con  la 
educación, proponiendo una incursión 
repasando logros y desafíos actuales: 
“Es  un   viaje  lleno  de  logros,  un 
crecimiento  de  la  institución 
educativa,  desafíos  superados, 
podemos  mencionar  como  esos 
logros, la extensión áulica, que ayuda 
a la contención necesaria del equipo 
que  componen  la  participación  de 
nuestros  estudiantes,  en  las 
instancias  locales,  provinciales  y 
nacionales  de  las  competencias 
organizadas  por  el  Municipio,  la 
Provincia  o  la  Nación  misma,  un 
trabajo  por  la  inclusión  como  la 
incorporación  de  la  enseñanza 
integrada  en  todos  los  niveles 
educativos,  nuestra  entidad  es 
pionera  en  esta  modalidad,  para 
garantizar el derecho a la educación 
de  los  estudiantes  con  necesidades 
educativas  derivadas  de  su 
discapacidad,  promoviendo  a  que 
ningún  estudiante  con  discapacidad 
quede  excluido  del  proceso 
educativo,  acompañados  por 
docentes  especializados  en  los  tres 
niveles,  son  muchos  los  logros-
reitero-   que tenemos para mostrar y 
contar,  durante  más  de  un  siglo 
nuestra escuela ha sido un faro para 
la  educación,  manteniendo  el  nivel 
educativo,  siendo  cada  uno  de 
nosotros  parte  de  ese  legado 
heredado,  reconociendo  a  todos 
aquellos  que  han  pasado  por 
nuestras  aulas,  el  aplauso  para 
reconocer  esta  nueva  etapa,  el 
jubileo,  etapa  esperada  después  de 
muchos  años  de  vocación, 
dedicación,  renovamos  el 
compromiso con los principios 
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fundacionales,  Educar  al  Soberano, 
hoy Educando para la Vida, sigamos 
mirando  hacia  adelante,  quedan 
metas  por  cumplir,  estamos 
convencidos  que  con  determinación 
superaremos cualquier circunstancia, 
sigamos  trabajando  para  crear  un 
ambiente propicio para el aprendizaje 
permanente  e  inclusivo,  gracias  a 
todos por ser parte de este recorrido, 
felicitaciones  por  estos  137  años 
bendiciones hoy y siempre….”
 

SONIA ESPINA

Invitada  por  las  autoridades  del 
Colegio, la Secretaria de Educación, 
Sonia  Espina  presentó  los  saludos 
del Intendente Mariano Hormaechea, 
valoro  el  compromiso  con  la 
formación  de  niños  y  jóvenes  de  la 
Escuela  Normal,  para  expresar: 
“Cuanta  historia  tiene  esta  escuela, 
cuando hacemos el repaso del legado 
de nuestra ciudad, surgen las figuras 
de  cuatro  mujeres,  una  de  ellas  es 
Isabel King, Uds. tienen la posibilidad 
que  haya  pasado por  estos  pasillos 
dejando la marca de sus huellas en la 
Escuela y en nuestra ciudad.
"Quiero  felicitar  a  los  docentes 
jubilados,  me  emociona  ver  el 
reconocimiento  de  los  alumnos  y 
colegas, -indicó- es la huella que uno 
deja  en su diario pasar, del accionar 
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laboral, los logros son el resultado del 
trabajo en equipo, ayudándose uno al 
otro,  este  reconocimiento  es  por  la 
entrega,  pasión  dejado  de  cada  día 
en la escuela, reflejado en el aplauso, 
abrazo  y  lágrimas  que  pudimos 
presenciar."
Por  último  quiero  felicitar  a  toda  la 
comunidad  educativa  de  la  Escuela 
Normal,  -agregó  la  funcionaria 
municipal- de todos sus niveles, para 
mí  es un honor  estar  acompañando 
en  un  nuevo  aniversario,  la 
Educación  es  la  base  para  el 
crecimiento  de  una  comunidad  y  el 
desarrollo  de  la  sociedad,  así  lo 
entendió el Intendente siendo una de 
sus primeras medidas la creación de 
una  Secretaria  de  ese  ámbito,  para 
estar  más cerca  de  cada Institución 
Educativa,  de  cada  uno  de  Uds., 
sobre  todo  para  seguir  trabajando 
juntos  para  tener  mejores  ofertas 
educativas  en  nuestra  ciudad,  para 
que nuestro jóvenes se queden en la 
ciudad  y  sigan  haciendo  crecer 
Goya.”
Reiterando sus buenos augurios por 
este nuevo aniversario.
 
CAMINATA

La celebración de los 137 años de la 
Escuela  Normal  Mariano  I.  Loza 
concluyó con la  tradicional  caminata 
por las calles de la ciudad, de la que 
participaron  los  tres  niveles  de 
enseñanza,  animados  por  el 
Departamento  de  Educación  Física 
del Colegio de la ciudad.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

CHARLA:  “LA  PROTECCIÓN  DEL  VERDADERO 
AMOR” 
Con el auspicio de la Municipalidad 
desde  la  Dirección  de  Cultura 
Isabel  Lenshen  de  Brahma 
Kumaris  Mar  del  Plata  brindará 
esta disertación el martes 13 a las 
18 horas en Casa de la Cultura.
El Centro Terapéutico Integrado Los 
Meridianos  y  Cultura  invitan  a 
participar  de  la  propuesta  sobre  el 
tema:  "La  protección  del  verdadero 
amor"  y  estará  a  cargo  de  Isabel 
Lenshen de Brahma Kumaris Mar del 
Plata.
Martes 13 a las 18 horas en Casa de 
la Cultura, acceso libre y gratuito
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SE PRESENTÓ LA 20ª EDICIÓN DEL CONCURSO 
PINTEMOS GOYA
El Concurso "Pintemos Goya" se prepara para deslumbrar a la ciudad con 
más de dos centenares de artistas participantes y una amplia variedad de 
actividades  culturales.  Con  un  enfoque  inclusivo  que  abarca  desde  la 
comunidad sorda hasta los privados de libertad, el evento promete ser un 
semillero de talento y un impulsor del turismo local. La calidad y diversidad 
de las obras reflejan la vida y la identidad de Goya, atrayendo la atención de 
visitantes de todo el país.

Se realizó este lunes en el Salón de 
Acuerdos la conferencia de prensa y 
lanzamiento  del  XX  Concurso 
"Pintemos Goya", que se desarrollará 
del 15 al 18 de agosto.
En  la  reunión  con  los  medios  de 
prensa,  el  coordinador  del  evento, 
Leonardo  Ramirez  Boll  dio  la 
bienvenida destacando la vigencia del 
concurso creado en el año 2004.
 Luego, el director de Cultura, Manuel 
Zampar,  detalló  el  cronograma  de 
actividades y la intención de reeditar 
el  clima  de  camaradería  entre  los 
pintores  y  resaltó  el  regreso  de  las 
actividades del "Pintemos Goya" a la 
Casa de la Cultura, que nuevamente 
será el epicentro del evento.  Además 
de  otros  detalles  para  darle  color  a 
las  actividades  destinadas 
especialmente a los artistas plásticos, 
como la peña de los pintores y el acto 
de  entrega  de  premios.  Además, 
destacó que vendrá a Goya un grupo 
número  de  artistas  desde  Florencio 
Varela,  de  Buenos  Aires,  con  60 
artistas  presentes,  resaltando  el 
trabajo  conjunto  y  el  potencial  del 
evento "Pintemos Goya".
Posteriormente,  el  secretario  de 
Gobierno, Pablo Fernández mencionó 
que  el  concurso  es  una  política  de 
Estado  municipal,  potenciando  el 
turismo  en  Goya  e  incentivando  la 
participación  de  artistas  locales  e 
internacionales.  Además,  destacó 
que  los  premios  son  importantes,  e 
hizo referencia a que el premio para 
la categoría ganador de ganadores es 
de 250 mil pesos. Leonardo Ramírez 
Boll también comentó otros aspectos 
del  concurso  y  estimó  que  a  esta 

edición  del  concurso  podrían 
participar unos 150 artistas foráneos, 
sin contar los locales.
 
PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Zampar  presentó  el  siguiente 
programa de actividades:
El jueves 15 de agosto, a las 8:00 en 
la Casa de la Cultura, se recibirán a 
los participantes para el timbrado de 
telas, repitiéndose el viernes 16. A las 
19:00,  se  recibirán  las  obras  en 
guarda, también el viernes 16. A las 
20:00, en el Teatro Municipal Solari, 
habrá una velada con la actuación del 
Coro  Polifónico  Elidia  Andino  y 
Lisandro  Stalla.  Acto  de  apertura  y 
reconocimientos.  Goya  cuenta  su 
historia a través de la danza.
El viernes 16, a las 17:30 en la Casa 
de la Cultura, se presentará el Coro 
Infanto  Juvenil.  A  las  21:00,  en  el 
Patio  de  la  Sociedad  Italiana,  se 
llevará a cabo una peña bailable con 
la  participación  del  Grupo 
Chamamecero Municipal, alumnos de 
la Escuela de Música, La Kábala y un 
DJ.
El  sábado  17,  a  las  9:00,  inicia  el 
Pintemos Goya Juvenil en la Casa de 
la  Cultura.  A  las  17:30,  habrá  un 
ensayo de la Escuela de Música, y a 
las 18:00 finalizará el concurso. A las 
21:00,  en el  club Juventud Norteña, 
se  realizará  una  cena  show  con 
homenajes  a  los  participantes,  la 
Orquesta Municipal y un DJ.
Finalmente,  el  domingo  18,  a  las 
9:00, se abrirá la Muestra Pictórica en 
la Casa de la Cultura, seguida de la 
entrega de premios a las 10:30 y la 
posibilidad  de  retirar  las  obras  no 
premiadas a las 11:30.
La entrega de premios y exhibición de 
obras se llevará a cabo el domingo 18 
de agosto a las 10:30 en la Casa de 
la  Cultura,  abierta  al  público  en 
general.
Para  consultas  sobre  el  concurso, 
comunicarse por WhatsApp al 
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3777821002  (cel  de  Cultura)  o  al 
3777627064 (Leo).
 
CONFERENCIA DE PRENSA

El coordinador del concurso Leonardo 
Ramírez  Boll  expresó:  “Recibiremos 
artistas plásticos de la ciudad, son 20 
años desde que comenzó en el 2004. 
Es  impresionante  la  cantidad  de 
participantes  que  vamos  a  tener  en 
esta  edición.  Pasaremos  unos  días 
con  temperatura  agradable, 
trabajando  arduamente  con  la 
secretaría de gobierno”.
También comentó:  “no podemos dar 
una cifra  exacta  de  cuántos  artistas 
participarán  porque  queremos 
sorprender  pero  que  pasamos  los 
150,  seguro,  sin  contar  goyanos. 
Sabemos que vamos a ser muchos y 
le estamos poniendo toda la fuerza y 
toda  la  garra.  Seguimos  mandando 
mails,  mensajes  para  que  la  gente 
venga y siga apostando a Goya”.
 
El  director  de  Cultura,  Manuel 
Zampar dijo: “El concurso ha tomado 
relevancia  con  los  años  y  en  esta 
oportunidad,  por  supuesto, 
redoblamos junto al Intendente, junto 
al secretario de Gobierno, Secretaría 
de turismo y  muchas áreas de este 
municipio  para  nuevamente  poder 
brindar a los artistas goyanos y a los 
que nos visitan todo lo mejor posible. 
Estamos preparando cómo este año 
volverá  a  ser  el  epicentro  del 
"Pintemos  Goya"  en  la  Casa  de  la 
Cultura.  La  estamos  poniendo  a 
punto,  decorándola,  ordenando  todo 
para que todos tengan el brillo que el 
concurso  necesita.  Sabemos,  por  el 
decir  de  muchos  artistas  que  nos 
visitan  o  en  las  distintas 
presentaciones que fuimos haciendo 
del  "Pintemos  Goya"  fuera  de  la 
ciudad,  que  estamos  considerados 
dentro  de  los  cinco  mejores 
concursos  de  pintura  que  se  hacen 
en el país”.
 
EL  PREMIO  GANADOR  DE 
GANADORES

“La  apuesta  es  fuerte,  los  premios 
son  importantes”.  A  modo  de 
referencia, el premio para la categoría 
ganador de ganadores es de 250 mil 
pesos. Es una inversión porque estos 
cuadros ganadores pasan a formar 
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parte del patrimonio de la pinacoteca 
de la dirección de cultura, motivo por 
el cual es algo de suma importancia. 
La  dirección  ha  tomado  la  decisión 
hace  varios  años  de  que  no  solo 
formen  parte  de  la  pinacoteca,  sino 
que  a  medida  que  vamos  haciendo 
los lanzamientos fuera de la ciudad, 
vamos habilitando muestras”, informó 
Zampar.
“Este  "Pintemos  Goya"  tiene  la 
particularidad  de  que  nuevamente 
vuelve  a  tener  como  epicentro  la 
Casa de la Cultura. Son cuatro días 
donde  organizamos  toda  una 
programación para poder recibir a los 
artistas que nos visitan y agasajar a 
los  artistas  goyanos que participan”, 
dijo.
 
“Estamos  trabajando  fuerte,  nos 
sentimos  muy  acompañados  por  el 
comercio  local  porque  salimos  a 
invitarlos  a  participar  con  premios  a 
los ganadores."
"Viene  un  colectivo  de  Florencio 
Varela,  de  Buenos  Aires,  con  60 
artistas  que estarán presentes.  Esto 
es  el  resultado de muchos años de 
trabajo; creo que estamos en el buen 
camino y creo que vamos a tener un 
buen evento Pintemos Goya", dijo.
Por  su  parte,  el  secretario  de 
Gobierno,  Pablo  Fernández,  dijo:  "A 
lo largo de estos años, este evento se 
ha  convertido  en  una  política  de 
Estado en la cual la gestión actual ha 
decidido  potenciar  y  mejorar.  Los 
resultados  están  a  la  vista:  el  año 
pasado hablamos con el  director  de 
Cultura  y  teníamos  200  artistas 
distribuidos  en  la  ciudad.  La 
expectativa  es  volver  a  contar  con 
ese  número.  Este  tipo  de  eventos 
potencia  el  turismo  en  Goya,  nos 
visitan  muchas personas  del  interior 
del  país  y  también  artistas  de 
Paraguay. Hemos tenido, hace poco 
tiempo, la Feria del Libro, la cual ha 
sido  muy  exitosa;  fueron  diez  días 
con  distintos  oradores  en  el  predio 
Costa Surubí. Es un antecedente en 
el ámbito de la cultura de la ciudad. 
Invitamos  a  los  ciudadanos;  me  ha 
tocado ver en otros años anteriores, 
incluso los artistas por toda la ciudad, 
los cuales tratan de plasmar obras de 
la vida real que reflejan la calidad de 
la vida goyana en las obras, así que 
los  esperamos  a  todos  desde  este 
jueves. Este año vamos a estar en la 
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Casa de la Cultura y en el teatro, los 
esperamos a todos."
Manuel Zampar comentó: "Este año, 
luego de una charla con el secretario 
de  Gobierno,  se  me  han  otorgado 
becas para la comunidad de sordos, 
también  becas  para  los  artistas 
plásticos,  adultos  mayores,  y 
nuevamente este año vamos a tener 
participando a los privados de libertad 
que  están  en  el  Penal  de  Goya. 
Nuevamente  nos  van  a  estar 
acompañando;  el  año  pasado  uno 
obtuvo  una  mención  especial  y  dos 
obtuvieron menciones especiales del 
jurado.
Zampar  señaló  que  "el  otro  hecho 
importante  es  el  Pintemos  Goya 
juvenil,  que  es  el  semillero  del 
Pintemos,  donde  en  sus  inicios  el 
Pintemos Goya Juvenil,  hoy  uno de 
los  artistas  plásticos  más 
renombrados  como  Robin  Baena 
obtuvo  un  premio.  Así  que,  el 
Pintemos  Goya  es  formador  de 
artistas y fomentador del turismo."
Sobre  el  número  de  artistas  dijo:  
"Tenemos  un  número  pensado  de 
artistas  que  van  a  participar  del 
evento,  pero  también  sabemos  que 
cada artista plástico, algunos con su 
pareja  y  otros  con  su  familia,  nos 
visitan; cada uno que esté en nuestra 
ciudad  está  contribuyendo  al 
movimiento turístico de la ciudad. Por 
eso  invitamos  a  la  gente:  cuando 
vean  un  pintor  en  la  calle, 
acérquense,  ofrézcale  un  vaso  de 
agua,  acompáñenlo,  porque  lo  que 
buscan  los  que  vienen  es  esa 
conexión."
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PREMIOS ADQUISICIÓN

 El  secretario  de  Gobierno,  Pablo 
Fernández,  aclaró  que  "desde  la 
Municipalidad se hace una inversión 
en  premios  de  1  millón  y  medio  de 
pesos,  son  premios  de  adquisición. 
Eso significa que con ese dinero se 
otorga  a  foráneos,  profesionales, 
aficionados  locales.  Lo  que  hace  la 
Municipalidad  es  adquirir  las  obras 
que  quedan  en  propiedad  de  la 
pinacoteca de la Casa de la Cultura."

VUELTA A CASA DE LA CULTURA

El director de Cultura aclaró que este 
año las actividades vuelven a la Casa 
de la Cultura “como epicentro es por 
pedido  de  los  artistas  plásticos 
especialmente de los foráneos y que 
también  los  pintores  podrán 
distribuirse  en  toda  la  ciudad.  Esto 
también  se  podía  hacer  el  año 
pasado,  ya  que,  si  bien  se 
concentraban actividades en el predio 
Costa  Surubí,  los  artistas  podían 
hacer  sus  pinturas  saliendo  de  ese 
lugar. Pero Zampar recalcó que en el 
predio  los  artistas disponían de una 
infraestructura  amplia  para  hacer 
cómodamente su obra.
También anunció que vendrá a Goya 
Sergio Martina, el director de Cultura 
de  la  comuna  cordobesa  de  Los 
Reartes, donde se hace el Encuentro 
de Pintores.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

EJECUTIVO  MUNICIPAL  PRESENTÓ  PROYECTO 
DE  ORDENANZA  DE  CÓDIGO  DE  CONVIVENCIA 
CIUDADANA
El DEM presentó Proyecto de Código de Convivencia Ciudadana, a través del 
que se regula normativas en cuanto a funcionamiento, requisitos, horarios 
de  lugares  bailables  (boliches),  clubes,  asociaciones,  pubs,  bares,  After, 
peñas, jineteadas, afines, espectáculos y eventos especiales.

La presente regulación a través de su 
parte  resolutiva  en  los  36  artículos, 
tiene  por  objetivo  determinar 
habilitaciones,  permisos  y 
funcionamientos de los lugares antes 
mencionados,  para  mejorar  los 
niveles  de  seguridad  en  busca  de 
lograr una mejor calidad de vida.
El  proyecto  presentado  desde  el 
Ejecutivo Municipal plantea que, 
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resulta  indispensable  contar  con  un 
instrumento  legal  ágil  y  dinámico,  a 
fines  de  regular  nuevas  conductas 
individuales  como  colectivas  que 
atenten  contra  la  seguridad, 
tranquilidad y orden público.
Además,  teniendo  en  cuenta  la 
normativa  vigente  (código, 
Ordenanzas y Resoluciones) que han 
quedado  desactualizadas  por  el 
transcurso  del  tiempo,  la  evolución 
social y cultural.
El  mencionado  Proyecto  de 
Ordenanza  de  CÓDIGO  DE 
CONVIVENCIA  CIUDADANA, 
determina  horarios  de 
funcionamiento,  regula  la  venta  de 
bebidas  alcohólicas.  Establece 
requisitos para habilitaciones: Estudio 
de  impacto  sonoro,  Capacidad  del 
lugar,  Certificación  de  Bomberos, 
Seguro de Responsabilidad Civil, 
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Plan  de  Evacuación,  Seguridad, 
Contratación de Cobertura Médica de 
Emergencias,  Certificado  de 
Bromatología. Tiempo establecido de 
habilitaciones.
También  cada  lugar  deberá  contar 
con Información al Público, donde se 
establecerá:  Iluminación (sistema de 
emergencia  y  energía  autónoma  – 
visualizaciones  de  desniveles, 
señalizaciones,  de  salidas  de 
emergencia con bandas reflectantes). 
Plan  de  Contingencia  y  Plano  de 
Incendio,  Cartelería  Luminosa, 
Listado  de  Personal,  Control  de 
Accesos,  Salida  de  Emergencia, 
Cámaras de Video,
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

ROLANDO  CAMOZZI  PRESENTARÁ  SU  ÚLTIMO 
LIBRO EN GOYA 

Camozzi  Barrios  volvió  a 
Corrientes  y  presentará  sus  dos 
nuevos libros en distintos puntos 
del  interior  provincial.  El  escritor, 
Rolando  Camozzi  Barrios,  hijo 
predilecto  de  esta  tierra,  volvió  a 
Corrientes (vive en España desde 
1975)  para  presentar  sus  dos 
nuevos libros:  Y con el  Alba y el 
lucero,  y  De arcilla  y  de misterio. 
Las  presentaciones  serán  en 
distintas  sedes  y  ciudades.  Este 
miércoles 14 estará en Goya para 
presentar  “Y  con  el  Alba  y  el 
lucero” a las 20 horas en la Casa 
de la Cultura.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

Dirección de Cultura:

EN MARCHA, SELECTIVO LOCAL DE LOS JUEGOS 
CULTURALES CORRENTINOS EN GOYA

En la tarde del viernes en el teatro 
Municipal, inició la edición 2024 de 
la  instancia  local  de  los  Juegos 
Culturales  Correntinos.  El 
coordinador de los Culturales de la 
localidad, profesor Lisandro Stalla 
analizó la instancia.
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Este  certamen  organizado  por  el 
Gobierno de la Provincia, a través del 
Instituto de Cultura y en coordinación 
con la Municipalidad de Goya y apoyo 
de  cada  una  de  las  comunas 
intervinientes,  busca  seleccionar  los 
nuevos talentos culturales.
 
El  coordinador  local,  Lisandro  Stalla 
agradeció  a  los  padres,  docentes  y 
funcionarios  del  área  de  Cultura  de 
las comunas presentes por promover 
la participación en este certamen que 
apunta  a  visibilizar  a  los  artistas 
emergentes.
 
Una de las sorpresas de este año se 
dio  en  el  rubro  “canto  solista”  y 
“danza en parejas” por la aceptación 
y la cantidad de inscriptos que tiene 
esta modalidad, lo que hace difícil  a 
la  hora  de  juzgar  el  desempeño de 
estos jóvenes artistas.
 
En  este  punto,  Stalla  agradeció  la 
participación  de  las  profesoras  Ana 
María  Trainini  y  Gabriela  Godoy 
quienes  ofician  de  jurado  (danza) 
junto  a  otros  notables  de  las 
distintitas disciplinas culturales como 
Pedro  Ojeda  y  Rodrigo  Giordano 
(música)  y  Mónica  Rubineau 
(literatura,  fotografía)  Nazareno 
Velázquez  (dibujo  y  pintura) 
encargados de discernir  los mejores 
trabajos y composiciones.
De igual modo agradeció el apoyo e 
impulso que todos los años se le da 
desde  la  Dirección  de  Cultura  a 
través  de  su  titular  Manuel  Lito 
Zampar  y  el  Intendente  Mariano 
Hormaechea  quien  estuvo 
acompañando esta primera jornada.
 
Explicó  y  lamentó  que  los  rubros 
menos aceptados sean “video minuto 
e historieta son nuevas y todavía no 
han enganchado en Goya, así como 
FreeStyle”.
 
“Lo del viernes fue una tarde noche 
muy exitosa, larga, pero se va rápido 
la  hora  y  es  la  primera  vez  que  la 
categoría  más  llamativa,  por  eso 
dejamos para el final eso, es la danza 
de  Adultos  Mayores  que  fue  muy 
emotivo el momento y el entusiasmo 
de las parejas”.
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NORTE GRANDE

Respecto a las instancias nacionales, 
el  profe Stalla se refirió a la posible 
participación  de  Corrientes  en  los 
próximos  Juegos  Culturales 
Nacionales.
 
De  acuerdo  a  una  disposición 
nacional  nuestra  provincia  será 
representada  solo  en  deportes  por 
una  delegación  de  los  equipos  de 
mayores Sub 16, y por algunas pocas 
disciplinas individuales.
 
No  obstante,  se  analizó  posibles 
escenarios  para  impulsar 
competencias  regionales  y  dar 
participación a las demás categorías 
y  adultos  mayores,  que  fueron 
quienes  se  quedaron  afuera  del 
esquema nacional.
 
Al  respecto,  en  su  momento  el 
Gobernador  de  Corrientes  Gustavo 
Valdés había sostenido la posibilidad 
de concretar una nueva edición de los 
“Juegos  del  Norte  Grande”. 
Asimismo,  existe  un  firme 
compromiso  del  intendente,  Mariano 
Hormaechea por  seguir  sustentando 
los  juegos  culturales  y  sus 
participantes de la localidad.

“Ojalá  salga  adelante  este  proyecto 
de unir Corrientes, Chaco y Misiones 
para hacer un regional tal cual como 
se  hace  en  Mar  del  Plata,  pero  en 
Misiones,  esto  sería  excelente” 
anheló.   

 
INSTANCIA ZONAL

Dentro  de  20  días  se  realizará  el 
selectivo  zonal  en  Goya,  donde 
participan  Pueblo  Libertador, 
Esquina,  San  Isidro,  Carolina,  Yataí 
Ti  Calle,  Lavalle  y  Santa  Lucía.  La 
fecha prevista es el 13 de septiembre 
en el Teatro Municipal Solari. En esta 
ocasión  estarán  acompañando 
veedores del  Instituto  de Cultura de 
Corrientes.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.
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Formula 3 Entrerriana

IGNACIO  VILAS  TRIUNFÓ  EN  LA  FÓRMULA  3 
ENTRERRIANA EN CONCORDIA
 Fue victoria para Ignacio Vilas en el Autódromo Concordia. Esto ocurrió el 
sábado, en la final de la fecha 9. Esta fue una gran carrera para el goyano, 
escoltado por Ayrton Pérez, quien logró sobrepasar a Marcio Facello en una 
gran maniobra. La doble fecha fue el Evento Cinco. Vilas está segundo en el 
campeonato.

El  sábado,  Ignacio  Vilas  salió  a  las 
tandas  de  entrenamiento  y  logró  el 
mejor  tiempo  en  ambos.  Para  la 
clasificación  de  la  final  del  sábado, 
largó  en  el  cajón  número  3  y  logró 
ganar su primera carrera en la fecha 
9 de la Fórmula 3 Entrerriana.
También,  Ignacio  Vilas  corrió  el 
domingo  11  en  la  fecha  diez  de  la 
temporada.  Clasificó  en  el  cajón 
número 2, aunque tuvo un percance 
que lo relegó a la quinta posición.
Vilas  hizo  un  balance,  al  ser 
consultado  por  Radio  Ciudad:  “En 
líneas generales, tuvimos un buen fin 
de  semana.  Todo  comenzó  con  los 
entrenamientos  oficiales  el  sábado, 
en  ambos  nos  colocamos  en  la 
primera posición y marcamos el mejor 
tiempo a la hora de clasificar”.
 
PRIMERA VICTORIA

“Logré  ubicarme  en  el  tercer  cajón 
para largar la final del sábado, en la 
partida me moví mejor. Logré pasar al 
segundo y desde la cuarta vuelta, mi 
compañero  de  equipo  lideraba,  tuvo 
un percance y pude escalar al cajón 
número  uno  y  mantenerlo,  logrando 
una  gran  distancia  respecto  al 
segundo. Fue nuestra gran victoria en 
la  categoría  después  de  un  año 
buscando el triunfo”, comentó Ignacio 
Vilas.
 
SEGUNDA  POSICIÓN  DEL 
CAMPEONATO

De todas formas, un mal movimiento 
en  la  carrera  de  la  fecha  10  del 
domingo  lo  postergó  un  poco  en  la 
clasificación  final.  No  obstante, 
Ignacio  Vilas  comentó:  "De  todas 
formas veo el vaso lleno, lo que nos 

permite  escalar  y  terminar  en  la 
posición  2  del  campeonato  a  pocos 
puntos del primero”.
"Estoy  contento,  nos  quedan  tres 
fechas  por  correr,  así  que  estamos 
pensando  que  dentro  de  dos 
semanas  haremos  algunas  pruebas 
para ver qué podemos mejorar para 
la  próxima  fecha”,  dijo  el  piloto 
goyano.
"En  ambas  finales,  sábado  y 
domingo, terminamos por encima de 
los  pilotos  que  venían  liderando  el 
campeonato,  y  el  segundo  nos 
permitió  sumar  fuerte  a  pesar  del 
percance del  día  domingo.  Estamos 
contentos  y  con  todo  el  enfoque 
respecto a la próxima fecha".
 
CAMPEONATO PAREJO

"La  próxima  fecha  no  está  definida, 
qué día, pero será en septiembre, en 
la  ciudad  de  Concepción,  Uruguay. 
Está todo muy parejo, creo que si el 
campeonato  se  va  a  definir  en  la 
última  fecha.  El  primero  me  lleva 
trece  puntos  y  contra  el  segundo 
tengo una diferencia de trece puntos, 
todo  puede  llegar  a  pasar,  está 
abierto  hasta  el  quinto,  cualquiera 
puede  llegar  a  ser  el  campeón", 
señaló Vilas.
"El equipo viene trabajando muy bien 
en el auto y se está plasmando en los 
buenos  resultados  que  estamos 
obteniendo. En lo personal, queda en 
mí  corregir  algunos  errores  y  no 
pagar los platos rotos a final de año", 
dijo.
 
"El equipo tiene dos autos, el sábado 
largo mi compañero de equipo en el 
puesto  uno  y  yo  en  el  tres.  El  día 
domingo  hicimos  el  1-2  en  la 
clasificación.  Los resultados están a 
la vista de que el equipo trabaja y se 
están notando. Ojalá que por lo que 
resta del año lo podamos demostrar y 
quién  dice  que  podamos  estar 
peleando  hasta  lo  último  del 
campeonato.  Todo  piloto  aspira  a 
ganar”, destacó el piloto finalmente.
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¡LISTOS  PARA  BRILLAR  EN  LA  FERIA  DE 
CIENCIAS Y TECNOLOGÍA!
 
Los  estudiantes  de  1°  grado  de  la  Escuela  Normal  Mariano  I.  Loza  se 
encuentran en la recta final de sus preparativos para participar en la Feria de 
Ciencias y Tecnología 2024. El proyecto quedó seleccionado para participar 
en la instancia Provincial a desarrollarse los días 21 y 22 de agosto en la 
Capital Correntina.

Los  niños  realizaron  junto  a  sus 
docentes  un  proyecto  denominado: 
“Todo” se cultiva en cualquier  lugar, 
destacando la importancia del lavado 
de  manos  y  como  nosotros  desde 
nuestro  lugar  podemos  ser  agentes 
para  prevenir  diferentes 
enfermedades  realizando  esta 
sencilla acción.
 
El  proyecto  llevado  a  cabo  en  la 
institución  donde  los  pequeños 
científicos de 1° grado sorprendieron 
a  todos  con  su  riguroso  trabajo  de 
investigación.  Utilizando 
microscopios,  pudieron  observar  de 
cerca  los  microorganismos  que 

causan  enfermedades.  Además,  a 
través  de  encuestas,  analizaron  los 
hábitos  de  higiene  de  sus 
compañeros  y  familiares, 
identificando  áreas  de  mejora.  Con 
todo  lo  aprendido,  crearon  sus 
propios  jabones  artesanales, 
demostrando  que  la  ciencia  puede 
ser divertida y útil.
 
El  proyecto  pasó  a  una  instancia 
zonal, y fue evaluado por jurados de 
toda la provincia quedó seleccionado 
para  participar  en  la  Instancia 
Provincial a desarrollarse los días 21 
y  22  de  agosto  en  la  Capital 
Correntina, donde proyectos de toda 
la provincia mostrarán la creatividad y 
el  talento  de  nuestros  jóvenes, 
quienes  combinaron  de  manera 
original  conocimientos  de  diferentes 
disciplinas  para  resolver  problemas 
reales.  Desde  la  creación  de 
prototipos  tecnológicos  hasta  la 
elaboración de obras de arte con un 
fuerte  componente  científico, 
demostrando que el enfoque STEAM 
es una herramienta fundamental para 
desarrollar  las  habilidades  del  siglo 
XXI

Plan  Pecan:  el  jueves  se  entregarán  plantines  a 
productores

La  Secretaría  de  Producción  del 
Ministerio con el acompañamiento 
del Instituto Provincial del Tabaco, 
realizará  una  nueva  entrega  de 
plantines  de  Nuez  Pecan  a 
productores de la microrregión Río 
Santa  Lucía,  en  el  marco  del 
programa  que  se  ejecuta  con 
apoyo del Gobierno Provincial. Los 
productores  podrán  retirar  las 

mismas el jueves 15 de agosto, en 
el  predio  de  la  Sociedad  Rural 
Goya  a  partir  de  la  hora  08.

La  técnica  Ingeniera  Lucrecia  Azula 
responsable del programa en la zona, 
hizo saber que se observa un avance 
muy  importante  en  el  desarrollo  de 
las  plantaciones  que  se  viene 
implementando  con  el  objetivo  de 
diversificar  la  producción  y  es 
importante aclarar la gran aceptación 
por  parte  de  productores  que  cada 
vez  se  vuelcan  a  este  cultivo  que 
genera  muchas  expectativas  y  que 
tiene una gran demanda de mercado 
a nivel mundial.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


